

Bezirks Blätter

Ökostraße Obergrafendorf als Vorlage für Straßenbau

● OBER-GRAFENDORF (red). Besonders innovative und nachhaltige Projekte werden jährlich mit dem renommierten Energy Globe Award Austria ausgezeichnet. Heuer konnte sich dabei das Projekt „Ökostraße Ober-Grafendorf (DrainGarden®)“ den Preis in der Kategorie Wasser sichern. Bei dem Projekt geht es darum, Regen- und Oberflächenwasser in großen Mengen und kurzer Zeit vor Ort in den bestehenden Grünflächen zurückzuhalten und zu speichern. Selbst starker Schlagregen kann von diesem System lokal gespeichert werden. Daher soll die „Ökostraße“ als Vorlage für künftige Straßen-



Rainer Handlfinger, Andreas Stefenelli, Bernhard Scharf und Barbara Schwarz

Foto: Jürgen Mück

projekte dienen, um den Auswirkungen von zunehmender Bodenversiegelung und Starkregenereignissen entgegen zu wirken.

1789500